



高岡市立下関小学校
第4学年 学年だより
No.9
令和7年1月8日

あけましておめでとうございます！

いよいよ2025年のスタートです。子供たちはきっと「今年は〇〇を目標にしよう！」とそれぞれに目当てをもち、新しい気持ちで新学期を迎えていることでしょう。子供たちのやる気を大切にして、今年も充実した年になるよう、担任一同新たな気持ちでがんばりたいと思います。

さて、3学期は登校する日は学期の中で最も短いですが、学習のまとめや高学年に向けての心構えをしっかりとつ大切な時期でもあります。健康に気を付けながら、子供たちと共にがんばります。よろしくお願いします。

校内書初大会

始業式の後、校内書初大会を行いました。2学期や冬休み中に練習したことを思い出しながら「雪の立山」と書きました。どの作品も、気持ちを込めて一画一画丁寧に書き上げた力作です。また、書き初め作品は教室前に掲示し、10日（金）に持ち帰ります。だるま筆、墨池等はきれいに洗って乾かし、保管してください。



生活のリズムを取り戻そう

子供たちは、冬休み中のクリスマスやお正月を家族と過ごしたり、貴重な体験をしたりと楽しむことができたのではないかと思います。

3学期は、一年間のまとめ、そして高学年に向けての心と体の準備の学期です。早寝早起きを心がける、朝ご飯をしっかりと食べる、前の日のうちに学習に必要なものをそろえるなど、生活のリズムを整え、一日を気持ちよくスタートして、充実した毎日を過ごせるよう声かけをお願いします。

Let's SDG s ~地球の未来を考えよう~

子供たちは総合的な学習の時間で、1学期からSDGsに関する活動をしてきました。

まず1学期に、SDGsについて学習専用端末を用いて調べ学習をして新聞にまとめたり、身近なSDGsの活動をしている施設や団体をクラスの友達に伝えたりしました。

そして2学期は、SDGsの目標を達成するために、自分たちに何ができるのかを考え、全校に呼びかける活動をしました。ポスターや新聞を作成し掲示したり、放送で呼びかけたり、クイズを出したりするなど、グループごとに工夫しました。これからも学んだことを生かし、普段の生活の中で自分たちにできることに取り組んでいきます。



★子供たちの振り返り★

- ・「飢餓をゼロに」の目標を調べて、食べ物がなくて困っている人がたくさんいることにびっくりしました。食品ロスをなくすためにも、学校では給食を残さず食べたいと思いました。
- ・「つくる責任・つかう責任」の目標の活動として、本・服・おもちゃの回収をしました。ポスターでの呼びかけを続けると、いろいろな学年の人たちが持ってきてくれたので、「リサイクルをしてゴミを減らしたい」という気持ちがみんなに伝わったのかなと思えて嬉しかったです。